

2021年 迎春



桜川市議会 議長
こたか とも のり
小高 友徳

新年明けましておめでとう
ございます。
市民の皆様には、夢と希望
にあふれた輝かしい新春をお
迎えることとお慶び申し上げ
ます。
また日頃から、議会活動に
対しまして、温かいご支援・
ご協力を賜り、心から感謝申
し上げます。
昨年は、新型コロナウイルスの
感染拡大により、日常生
活や経済活動に大きな影響を
与えましたが、未だに収束が
見えない状況であり、一日も
早い収束を願うばかりです。
さて、本市におきましては、
容易には避けることのできな
い、少子高齢化社会による人
口減少の到来をはじめとする
様々な課題に直面しておりま
す。
こうした厳しい環境を乗り
越えるため、議会としまして

も、これらの課題に対し真摯
に向き合い、市執行部と互
の知恵を出し合いながら、活
発な議論を通じて議会審議の
一層の活性化に取り組み、議
決機関としての責任を果たし
ていきたいと考えておりま
す。
さらに、本市の発展と市民
福祉の向上を目指し、その実
現に向けて、議会活動を行っ
ていくよう努力する所存でござ
いますので、今後とも市民
の皆様には、ご支援とご協力を
賜りますようお願い申し上げ
ます。
結びに、本年が明るく希望
の持てる年になりますこと
と、市民の皆様が、健康で喜
びと幸せに満ちた一年になり
ますことをお祈り申し上げます
して、新年にあたりましての
ご挨拶とさせていただきます。



桜川市長
おおつか ひで き
大塚 秀喜

新年明けましておめでとう
ございます。
市民の皆様には、令和3年
の新春を健やかなお気持ちで
お迎えることと、お慶び申し
上げます。
さて、昨年を振り返ります
と、新型コロナウイルス感染
症拡大により、多大な影響を
受けた市民生活や地域経済を
支援するために様々な対策を
行いました。また「ヤマザク
ラGOミニ」の運行開始や
「(仮称)上曾トンネル」の本
体工事の着工、防災アプリの
導入、児童生徒全員にタブ
レットを配備するなどの事業
も実施いたしました。
本年も引き続き「ヤマザ
クラ55万本の里 さくらがわ」
を掲げ、地域資源を活用した
まちづくりを目指します。地
域の優れた産品の新たな販路
開拓のための地域商社の設立

や、岩瀬駅周辺につくば霞ヶ
浦りんりんロードの拠点を
整備して交流人口の増加を図
り、地域振興に力を入れてま
いります。また、東京202
0オリンピック・パラリンピッ
ク競技大会のホストタウンと
して、選手や関係者との交流
事業を進めてまいります。
本市を取り巻く環境は、人
口の減少、少子化の進展、地
場産業の低迷などにより、厳
しい状況ではございますが、
効率的な市政運営を図りなが
ら「元氣なまち桜川」の実現
を目指してまいります。市民
の皆様には昨年同様、変わら
ぬご支援とご協力を賜りま
すようお願い申し上げます。
結びに、本年が皆様にとり
まして、幸多き素晴らしい年
となりますよう心よりお祈り
申し上げます、新年の挨拶とさせ
ていただきます。

CONTENTS

- 02 新年のごあいさつ
- 04 行政情報/桜川改修を国へ要望
シルバーリハビリ体操指導士
表彰
- 05 ホストタウンNews vol.6
寄付寄贈
- 06 まちの話題
- 08 さくら川百貨選定商品を紹介
- 09 歴史資料館だより No.86
- 10 健康ガイド
- 12 情報ひろば
- 15 文芸さくらがわ
- 16 SAKUSPO vol.5
年長さんご紹介

表紙

桜川の冬



表紙は、市商工観光課で作成
した、桜川市観光PRポスター「桜
川の冬」です。
毎年冬に飛来するオオハクチョ
ウをはじめ、野鳥が羽を休める早
朝の榊ヶ池(友部地区)の様
子が描かれています。
朝日が昇る前の静かな池から、
響き渡る鳥たちの鳴き声が聞こえ
てくるような風景を表現したもの
となっています。

桜川市の人口と世帯

【人口】	38,824人	(- 57)
【男】	19,229人	(- 20)
【女】	19,595人	(- 37)
【世帯】	13,738世帯	(+ 5)
	()は対前月増減	
	常住人口	
	令和2年12月1日現在	

富谷山展望台から臨む市内